



Dringlichkeitsantrag

der Abgeordneten **Katharina Schulze, Ludwig Hartmann, Thomas Gehring, Ulrike Gote, Jürgen Mistol, Gisela Sengl, Margarete Bause, Dr. Christian Magerl, Thomas Mütze, Rosi Steinberger, Martin Stümpfig** und **Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)**

Tram-Nordtangente in München verwirklichen

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag begrüßt die positive Aussage von Ministerpräsident Horst Seehofer zum Bau einer umweltfreundlichen Trambahn durch den Englischen Garten in München.

Die Staatsregierung wird aufgefordert, unverzüglich Gespräche mit der Landeshauptstadt München aufzunehmen, um ein Planfeststellungsverfahren für den Bau der Tram-Nordtangente durch den Englischen Garten einzuleiten.

Begründung:

Mit dem Bau der Tram-Nordtangente vom Elisabethplatz bis zur Tivolistraße wird das stark belastete Straßennetz zwischen Schwabing und Bogenhausen entlastet und das Trambahnnetz ergänzt sowie der notwendige Ausbau des ÖPNV vorangetrieben. Der Ausbau des Trambahnnetzes ist eine wichtige Maßnahme zur Verbesserung der Luftqualität in München.